

et Johnné fit signe à Maurice de s'approcher ; il ne se fit pas prier.

—J vous assure, Mr. dit Johnné, qu'j'aime à prendre queuqu' chose quand j'conte une histoire comme ça ; ça m'dégoute. . . J'vous disais donc que le maître de la patrouille nous dit que Mme. La Troupe devait être complice avec les voleurs puis qu'elle les recevait à toute heure dans la nuit " et pour vous convaincre, ajouta-t-il, mes braves, (il voyait ben à qui il avait affaire, allez) je vais faire une visite avec vous dans l'auberge." Nous entrons, *moi*, Mr. le maître, deux de mes amis et un *watchman*. Mme. La Troupe était dans l'comptoir avec sa p'tite fille qui pleurait à fendre le cœur du gros *Jim*. Nous nous mettons à fouiller et à refouiller partout, fouille, fouille, fouille, et puis fouille donc, tonnerre ! sans trouver aucun effet ; le grenier, la cave rien ne fut épargné ; Mme. La Troupe nous regardait faire sans rien dire. Enfin nous étions prêts à tout abandonner lorsqu'un homme de la patrouille nous cria en sortant d'la cave " Venez, venez voir." Nous suivons c't animal et il nous montre dans le mur une espèce de porte que nous n'avions pas encore remarquée, jugez d'not' surprise lorsqu'après avoir forcé la serrure, on vit six grandes tablettes fixées dans la pierre surchargées d'argenterie ; c'était des chandeliers, des grands plats, des belles assiettes, des beaux bassins tout d'argent, et l'diable et son train.

Vous pouvez compter si ça m'donna un coup ; Mme. La Troupe qu'avait toujours passé pour si honnête, si respectable ; foi de *créquien*, Mr. je n'suis pas mauvais, vrai comme v'la un'bouteille ; mais t'nez quand je m'vis trompé d'la pareille façon, ça m'mit dans un'colère ; mais dans un'colère, entendez-vous, qu'j'aurais pu tuer !

—Et vous avez pris, Mme. La Troupe ? dit Maurice, voulant mettre fin à cet entretien qui le touchait d'assez près.

—Comme de raison ; mais écoutez, c'n'est pas tout. Nous remontons dans l'auberge et le chef d'la patrouille, après avoir fait retirer tout l'monde excepté moi, parla à Mme. La Troupe à peu près comme ça " Mme. qu'il lui dit, on a trouvé des effets volés dans votre cave ; votre auberge est ouverte à tous les Brigands, tout me porte à croire que vous agissez avec eux, par conséquent je vais user de mon autorité

pour vous faire conduire en prison." Mme. La Troupe gardait un silence complet.

Avez-vous queuqu' chose à dire pour votre défense, que j'lui dis ?

Elle jeta autour de la chambre un regard égaré, puis elle répondit faiblement : " Rien." Puis ayant appelé vers elle sa petite fille, elle la serra long temps contre son sein en l'arrosant de ses larmes ; il y eut en elle un moment de repentir après quoi elle se leva tout à coup, les cheveux hérissés comme du vrai crin, les yeux tout grands ouverts et ayant repoussé brusquement son enfant, " Ne pleure pas, lui dit elle, ta mère a mérité son châtiment.

Malheur à ceux qui m'ont perdue ! Malheur à eux ; ils périront avec moi ! Puis elle retomba évanouie sur sa chaise."

Maurice, malgré son sang froid ordinaire, ne put s'empêcher de trembler en entendant ces derniers mots ; et dans la crainte de ne pouvoir assez déguiser son trouble, il se leva et sortit aussitôt en saluant Johnné qui ne savait que penser d'un départ aussi brusque et aussi subit.

Maurice, comme on peut le penser, ne fut pas sans faire des réflexions terribles sur sa situation actuelle et sur l'autre plus horrible encore, qui l'attendait d'après ce que Mme. La Troupe avait dit. Il traversait machinalement toutes les rues, la tête basse, les bras pendants, et en prononçant souvent à demi-voix des imprécations terribles. A sa démarche il était facile de voir qu'il était sous l'influence du désespoir. Ce fut dans cet état qu'il arriva sur le marché. Il y était depuis dix minutes, lorsqu'il entendit prononcer à côté de lui un nom qui le frappa ; il leva la tête, et aperçut un homme d'un certain âge, très-bien mis qui paraissait arriver d'un long voyage ; c'était Mr. Des Lauriers dont nos lecteurs ont déjà vu le nom sur une lettre qu'il avait adressée à Maître Jacques. Maurice le considéra avec attention ; il fut sur le point d'aller lui parler ; mais la crainte l'arrêta. Il se retira tout à coup de la halle, une idée lumineuse venait de traverser son esprit.

Bientôt on le vit marcher à pas précipités dans la rue St. Louis ; et à quelque distance on aperçut un autre homme qui suivait la même direction et qui paraissait ne pas vouloir le perdre de vue. C'était Magloire, le domestique de Stéphane.